

EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

VIERNES 10 DE AGOSTO DE 2012 | Año XXXVII | Número 12.829 | EDICIÓN EUROPA

EL VIAJERO

La épica de lo salvaje en Baja California

Pistas para recorrer la Península mexicana Un encuentro con las ballenas grises en Ojo de Liebre



SOCIEDAD

Hacia la vacuna universal contra la gripe

La ciencia busca una inmunización que no haya que renovar cada temporada PÁGINAS 28 y 29



CULTURA

Sancho Gracia, la fuerza del bandolero melancólico

Ejemplo de raza interpretativa, el actor es despedido en Madrid, donde murió a los 75 años **PÁGINAS 36 y 37**

La ministra de Empleo presiona para prorrogar la ayuda a parados

- Cristóbal Montoro debe autorizar el nuevo gasto de 500 millones
- ▶ El PP defiende mantener con cambios los 400 euros a desempleados

F. MANETTO / M. V. GÓMEZ, **Madrid**

La ministra de Empleo, Fátima Báñez, quiere prorrogar la ayuda de 400 euros a parados que han agotado la prestación por desempleo, según indicaron a este periódico dirigentes del Gobierno. Para aprobar esa medida, que reclaman los sindicatos, IU y PSOE, Báñez depende de Cristóbal Montoro, el ministro de Hacienda que vigila el cumplimiento del déficit y que debe autorizar el gasto, superior a 500

da por Mario Draghi aplaude la

NAUTAL

millones de euros, para dar cobertura a unos 200.000 desempleados hasta febrero de 2013. La ayuda a parados actual concluye el 15 de agosto y el Consejo de Ministros se reúne el 24.

El PP, a través de su portavoz parlamentario, Alfonso Alonso, sugirió ayer que el partido del Gobierno apoya la continuidad de la ayuda, pero reformando el Plan Prepara, que fija los requisitos para la subvención de los 400 euros. **Páginas 8 y 9**

Editorial en la **Página 22**

EOLT

A STATE OF THE STA

El Banco Central Europeo recomendó ayer a España y a otros países con altas tasas de paro que endurezcan sus normativas laborales para reducir más los salarios y las indemnizaciones por despido. La entidad presidi-

competitividad.



El BCE pide a España

nuevas medidas para

bajar más los salarios

La institución vincula el alto paro a la

tardanza en aprobar la reforma laboral

nautaliaviajes.com 200 oficinas en España

La velocidad se rinde ante Bolt

La fuerza del jamaicano Usain Bolt no conoce límites. Ayer consiguió el oro en los 200 metros en 19,32 segundos y se convirtió en el único atleta de la historia que gana los 100 y 200 en dos Juegos Olímpicos. El todopoderoso Bolt engrandece aún más su leyenda. La plata y el bronce fueron para sus compatriotas Blake y Weir.

Páginas 41 a 52

Sanidad advierte a 1.000 médicos objetores de que no podrán atender a los sin papeles

Los inmigrantes pierden sus derechos en 21 días

MARÍA R. SAHUQUILLO, Madrid

Seguirán atendiendo a sus pacientes, sean españoles o extranjeros; con papeles o sin ellos. Más de 1.000 médicos se han declarado ya objetores a la ley que prohíbe la asistencia a los inmigrantes en situación irregular a partir del 1 de septiembre. El Ministerio de Sanidad avisa: "Esa postura es ilegal. La objeción aquí no tiene sentido. No es el médico quien se encarga de facturar, es el que se encarga de atender al paciente". **Página 10**

El Ejército sirio arrebata a los rebeldes su bastión en Alepo

ÓSCAR GUTIÉRREZ, **Kilis** ENVIADO ESPECIAL

El Ejército Libre de Siria (ELS) reconoció ayer que sus hombres han tenido que huir sin demora del barrio de Saladino, distrito clave en la batalla de Alepo, y replegar sus posiciones ante la ofensiva por tierra y aire lanzada durante los últimos días por las fuerzas de Bachar el Asad. Páginas 4 y 5

China cierra en solo siete horas su juicio más polémico

JOSE REINOSO, Pekín

China dejó ayer visto para sentencia, en solo siete horas, el proceso más incómodo para su clase política: el juicio a Gu Kailai, esposa del depuesto dirigente comunista Bo Xilai. Gu, que se declaró culpable del asesinato de un británico, fue juzgada a puerta cerrada en una vista que concluyó sin veredicto.

PÁGINAS 2 Y 3